

Freie Schule Seligenstadt Mainhausen e.V., Freitag, 22. Dezember 2023

Freie Schule präsentierte Weihnachtsklassiker zum Jahresabschluss

Eine der schönsten Traditionen im Advent ist es, bei Musik zusammenzukommen und sich auf das nahende Fest einzustimmen. Auch die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen verfügt über mehrere Gesangs-/Musikensembles und lud alle Schüler, Eltern, Verwandte und Bekannte zum musikalischen Jahresabschluss in die Kirche und zu ihrer Trimester-Feier mit anschließendem Kaffee und Kuchen ins Schulbistro ein.



Der musikalische Nachwuchs der Freien Schule überzeugte auf ganzer Linie

Das große Schulorchester, die Quietschies (ein Zusammenschluss von Musikern aus den Reihen der Eltern und Lernbegleiter), die Bläserklasse und der Chor der Freien Schule sorgten für festliche Stimmung in der gut gefüllten Pfarrkirche St. Wendelinus in Zellhausen. Mit viel Herzblut und Engagement hatten die verschiedenen Musikgruppen weihnachtliche Evergreens aus unterschiedlichsten Zeiten einstudiert und freuten sich sehr darauf, das Ergebnis der Schulgemeinschaft und den anwesenden Gästen zu präsentieren. Die Nachwuchsmusiker und Sänger überzeugten dabei auf ganzer Linie und wurden mit viel Beifall und Anerkennung belohnt.

Gerade die Weihnachtsklassiker wie „Oh Du Fröhliche“, „Schneeflöckchen“ oder auch „We wish you“ kamen beim musikinteressierten Publikum besonders gut an. Nicht umsonst wurde die Freie Schule bereits mehrfach vom Hessischen Kultusministerium als „Schule mit Schwerpunkt Musik“ ausgezeichnet, was sich auch an diesem Tag zur Freude aller Anwesenden zeigte. Am Ende bedankte sich Schulleiter Sebastian Kirchen bei allen Mitwirkenden für die gelungene Darbietung und das abwechslungsreiche Programm voller Charme und Herzenswärme, gerade in schwierigen Zeiten wie diesen. Zurück in der Schule traf man sich zur Trimester-Feier bei riesigem Kuchenbuffet, guten Gesprächen und gemütlichem Beisammensein.

Foto: Freie Schule Seligenstadt Mainhausen e.V.